
Facelift 2007 Ich bin ihn gefahren!!!
Beitrag von „darkdiver“ vom 29. November 2006 um 19:53

Das war nur über VW-WOB direkt möglich. Ich kenne kein Autohaus in Germany welches schon
einen Facelift haben könnte 

Also waren die Touareg-Freunde mal wieder die Ersten die in den Genuß gekommen sind das
Fahrzeug live auf dem Gelände zu sehen und zu fahren...

Der Grund weshalb VW hier war, ist eigentlich ein anderer gewesen. Wir sind dem Phänomen
der verstopften Katalysatoren und DPF auf die schliche gekommen. Dazu hatte dann VW direkt
das Gelände gebucht wo es uns einst erwischt hatte und haben unterschiedliche Test in der
Wasserdurchfahrt gemacht.

Vielen Dank an VW, dass sie unsere Probleme so ernst nehmen und alles möglich unternehmen
um den Touareg-Freunden und den Usern zu helfen. 

Viele Grüße
Eric

1https://www.touareg-freunde.de/forum/thread/5917-facelift-2007-ich-bin-ihn-gefahren/?postID=94373#post94373
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